

蒜高タイムズ

第9号
毎月25日発行
H16.12.24
蒜山高校
広報係



蒜高トピックス(冬休みお知らせ号)

第二学期終業式(十二月二十四日)

なかなか冬の訪れが遅く、例年より温かい日が続いていましたが、小雪が舞い、本格的な冬の到来を感じさせる寒さの中で、第二学期終業式がとり行われました。

馬野校長は式辞の中で、今年一年を振り返り、以下の話をしました。

「今年一年を表す漢字一字は「災」であったが、その字が表す通り、地震や台風など災害が多い年でした。二学期には、体育祭、文化祭、ウオーキング大会、球技大会など行事があったが、中でも体育祭は地域内外の方からよく頑張っているという好評を得ている。その一方で、今年度一学期、二学期を通じての三つの目標「暴力・暴言のない学校」、「挨拶をしよう」、「授業を大切にしよう」という中で、特に三つ目の「授業」についてだが、よく頑張っている人もいるが、全体的にはもう少し努力が必要であり、全員卒業・進級できるよ頑張るって欲しい」と生徒に伝えました。最後に、冬休みには日本のよき伝統文化に触れ、家の手伝いもしっかりするようにと述べ、話を締めくくりました。

その後、生徒課からは、愛知県の少年野球大会でのイチロー選手の挨拶を引用し、「みんな夢や目標があると思いますが、それに向かって少しずつでも努力することが大切です。みなさんも来年は夢や目標を持って頑張ってみてはどうですか」と話しました。

新生徒会役員決まる

十一月二十五日の生徒会役員選挙で、新生徒会役員が決定しました。生徒会長には二名の立候補があったので決戦投票を行いました。副会長、庶務会計は募集定員と立候補者数が同数であったので信任投票となりました。



前列右より
生徒会長 美甘聡子(2年)
副会長 実原未那子(2年)
後列右より
庶務会計 谷口清美(1年)
副会長 神谷元輝(2年)
庶務会計 清水健志(1年)

新生徒会役員の声

- ・二回目なので前以上に頑張ろうと思います。よろしくお願いします。(美甘)
- ・昨年は庶務会計としてやってきたので、今年は副会長として頑張ります。(実原)
- ・一大決心で立候補しました。頑張ります。(神谷)
- ・一生懸命頑張ります。(清水)
- ・何事にも積極的に取り組んでいき、一年間充実した生徒会を送りたいです。(谷口)

来年度の入学志願者倍率(第一次調査)発表される

岡山県教育委員会が十二月一日現在で集約を行った、来年三月中学校卒業見込者進学希望状況第一次調査が、十四日発表されました。新聞にも掲載されたので、すでにご覧になられた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。蒜山高等学校の志願状況は、男子十八名、女子十七名、合計三十五名となっています。昨年同時期と比較すると、本年度のほうが高い志願倍率となっています。しかしまだ定員には足りていないので、一人でも多く志願していただけるよう、全力をあげて本校のアピールに努めます。

第二回PTA役員会開催(十二月十七日)

平日の六時という、お忙しい時間にもかかわらず、十二名の役員の方のご参加をいただきました。

学校からは、学校の様子、進路状況、新しい制服、寄宿舎についての説明をいたしました。

役員の方からは、学校章・学年章の安全性向上についてのご意見、今年度女子の紺ソックス着用不可についての決定までの経緯に関する質問、新しい制服の導入方法については、学年で統一がとれる方向がよいのではないかなど、いろいろなご意見を頂戴しました。

女子の新しい制服について



前回十一月号で来年度から女子の制服が新しくなることをお知らせしました。アンケート結果を参考に先日の職員会議でデザインが決定しています。印刷の関係でわかりにくいと思いますが、紺を基調としたチャエツク柄のスカート、夏用の略式のポロシャツ、合服のベスト(校章入り)となっています。

前回の蒜高タイムズでは「新二、三年生も購入可能」とお知らせしましたが、先のPTA役員会で「学年統一の方向で」とのご意見を戴きました。新二、三年生の購入については、現在、再度生徒課で検討しています。決定次第お知らせいたします。

体育館・旧校舎の災害復旧工事始まる

十月に襲来した台風二十三号により被害を受けた体育館と旧校舎の復旧工事が始まりました。例年より本格的な冬の到来が遅いとはいえ、降雪が心配される所です。授業や部活動で体育館は使用していますが、一日も早い復旧が望まれます。



寄宿舎について

蒜山中学校の寄宿舎を借りしていましたが、八束川上、中和の各村にご支援をいただき、村営住宅を改修し、寄宿舎が完成しました。京間六畳で八部屋。共同キッチン、風呂完備です。舎監、食事の件で、また地元の方の、ご協力を頂きたく存じます。



12月下旬～1月の予定

- [12月]
24日(金) 第2学期終業式
- [1月]
11日(火) 第3学期始業式
2-4 限課題考査(1,2年)
12日(水) 1,2年 1,2 限課題考査
3年 1限より通常授業
17日(月) 運動部合同トレーニング
-21日(金)
26,27日(水,木) 3年 学年末考査

お知らせ

1月31日(月)～2月4日(金)の週で、第3回公開授業週間を予定しています。どなたさまも参観いただけます。普段の蒜高、生徒の様子をぜひご覧ください。蒜山高校の携帯サイトの運用を計画中です。近日公開。ご期待ください。

お願い

新聞をご覧になられた感想、ご意見などありましたら下記までお願いいたします。
蒜山高校 Tel:66-2016(担当 杉本)
e-mail: hiruzen07@pref.okayama.jp